



El Ayuntamiento de Sanlúcar la Mayor y la Federación Andaluza de Atletismo, organizaron el II Gran Fondo del Corredor Verde del Guadiamar.

Casi 1.100 fueron los participantes que acudieron a la cita. Este año la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha sido protagonista en dicho acto, ya que hemos recibido un talón simbólico por 1.066 €, 1 € por cada participante. Dicho importe nos será ingresado un poco más adelante, cuando todas las cuentas estén cerradas.

A pesar de ser una mañana fría, la afluencia de público fue estupenda y agradecemos a todos la generosidad con nuestra causa.

Esta actividad forma parte de un proyecto subvencionado por Fundación ONCE.

